



HCL
HOSPICES CIVILS
DE LYON

**DIAGNOSTIC ET PRISE EN CHARGE
DES RÈGLES ABONDANTES :**
OUVERTURE D'UN HÔPITAL DE JOUR
MULTIDISCIPLINAIRE

Depuis le 3 décembre 2021 *, **les patientes adressées par un professionnel de santé peuvent bénéficier de ce nouveau parcours de soin, unique en région Auvergne Rhône-Alpes.**

Ce parcours s'adresse aux patientes souffrant de règles hémorragiques, ayant déjà consulté un professionnel de santé pour ce motif, et pour lesquelles les traitements de 1^{re} intention n'ont pas été satisfaisants.

Prise de rendez-vous

Avec le courrier du professionnel de santé adressant, les patientes peuvent prendre rendez-vous directement sur le site Internet des Hospices Civils de Lyon :

<https://www.chu-lyon.fr/service-de-gynecologie-obstetrique-croix-rousse>

Les patientes seront recontactées suite à leur demande de rendez-vous dans un délai maximal de 3 jours ouvrés.

Diagnostic en 3 heures

À leur arrivée en hôpital de jour, et dans un délai de 3 heures, les patientes suivent ce parcours :

- une échographie de l'utérus réalisée par un praticien spécialisé en échographie gynécologique
- une consultation avec un médecin gynécologue
- une consultation avec un médecin spécialiste en troubles de la coagulation
- un bilan biologique d'hémostase.

Une synthèse de la prise en charge sera présentée à la patiente et transmise au professionnel de santé adressant à l'issue de la prise en charge en hôpital de jour.

** À l'hôpital de la Croix-Rousse et ouverture courant 1^{er} semestre 2022 à l'hôpital Femme Mère Enfant.*

www.chu-lyon.fr

